

Am Dienstag hieß es: „Türen auf für Seniorinnen und Senioren“

Eingeladen hatte Bürgermeister Ulrich Heckmann zu einem Seniorennachmittag an der Katharina Kepler Schule. Mit großer Vorfreude bereiteten die Achtklässlerinnen und Achtklässler mit ihrer Lehrerin Frau Betz im Unterricht die Kuchen zu.

Die Aula wurde kurzerhand zu einer gemütlichen Kaffeestube umfunktioniert und die Tische liebevoll gedeckt. So war um 14.00 Uhr alles vorbereitet, so dass die Seniorinnen und Senioren, die den „weiten“ Weg zur Schule im Grünen fanden, herzlich von Herrn Heckmann und Schulleiter Patrik Essig begrüßt. Die Bläserklasse unter der Leitung von Tanja Lustig begeisterte durch lustige Lieder und anschließend traten die Drittklässler mit Liedern aus dem Englischunterricht auf. Die Achtklässler standen anschließend bereit, um Kaffee und Kuchen überaus freundlich zu servieren, unter der Leitung ihrer Klassenlehrerin Steffi Djulic. Wunderbar gestärkt waren alle bereit für eine ausgiebige Hausführung mit der Konrektorin Jutta Odenwald. Schön, dass alles interessant war, jeder Winkel wurde begangen und viele interessante Themen wurden besprochen. Auch Vergleiche zur eigenen Schulzeit wurden fröhlich gezogen. Zum Abschluss waren sich alle einig: Das war ein erlebnisreicher, informativer und gewinnbringender Nachmittag für die Kinder und die Senioren. Das müssen wir wieder machen!

Vielen Dank an alle, die mitgeholfen haben.